AJEDREZ I TORNEO COPA ROURA

Los resultados del pasado domingo fueron:

Puigdemont-Fons 0-1 Raset-Sala 0-1 Mas-Martinez 01 Serra-Basart (Secreta) Gandol-Gimbernat 1-0 Alsina-Gruart 0-1 Gironés-Dausá 1-0

Como deciamos en nuestro corto comentario de la semana pasada: Ni el desaliento ni la excesiva confianza deben sentar sus reales sobre ninguno de los tableros

He aquí una verdad siempre en vigencia en un torneo por eliminatorias, sobretodo cuando, como en el que nos ocupa, tan niveladas están las fuerzas de los contendientes.

Efectivamente. Al margen el Serra-Basart cuyo resultado no se conoce todavía, todos los que, vencidos en las partidas de ida se presentaron de nuevo al pelenque el domingo pasado, resultaron a su vez vencedores de sus adversarios obligando a sendas partidas de desempate que vienen a corroborar la tan repetida aserción de la poca distancia que media entre las dos primeras categorías locales.

Tras la eliminatoria inicial que en definitiva está todavía por resolver, en razón precisamente de estos desempates con los que de súbito se ve el Torneo enriquecido con redoblado interés, pasarán a los octavos de final: Sala-Buxó que deberán contender entre sí; Fons, con el vencedor de Dausá-Gironés; J. Mas, que resolvió a su favor el de-sempate, con el vencedor de la Gimbernat-Gandol y finalmente, en la linea de las partidas difíciles, Gruart con el vencedor de Basart-Serra.

Las partidas de ida de esta segunda eliminatoria están anunciadas para las once horas del próximo domingo día 3 en los salones del N. C. la Constancia.

COMPRA VENTA **ALQUILERES**



Terrenos soleados y edificables desde 4°75 ptas. palmo Información sobre traspaso de tiendas

VICENTE GANDOL

Agente de la Propiedad Inmobiliaria con título del Ministerio de la Vivienda.

CALLE MAYOR, 5

TELEFONO 28

Un Gran FESTIVAL &

De tal, podemos calificar verdaderamente el que se celebró el pasado Domingo en el Salón del Centro Parroquial, en el que participaron la Agrupación Artística de A. C. que puso en escena la comedia en un acto «Tres i no res» del polifacético Apeles Mestres, de la que fueron intérpretes: Carmen Miquel, Carmen Lorenzo, Dolores Loubat, Ernesto Andrés, Ricardo Gay, José Posas, Jaime Salgas y Pedro Fontás, todos los cuales fueron largamente aplaudidos, por la gran comicidad que supieron imprimir a sus respectivos personajes.

La segunda parte del Festival, estuvo a cargo del Esbart Dansaire del Centro Excursionista «Montclar» de nuestra ciudad, que danzó seis «ballets» catalanes, intercalando con la actuación de los artistas: Vicente Quintana, (cantante); Ernesto Andrés (humorista); Francisco Mas (guitarrista); María Lourdes Verdaguer (danzantes); la precoz pianista Mercedes Gironés, los guitarristas captantes Maria Gloria y Federico Nadal, Benito Pera (bajo cantante) y Jerónima Ibañez, un nuevo y autentico valór lírico y finalmente una revelación, mejor diriamos un regalo llovido del cielo, pues tal podemos decir de Rafael Rico, un guitarrista valenciano que lleva años de estudio en el famoso Conservatorio valenciano, y que demostró unas aptitudes excepcionales.

Finalizó el Festival, con «Homenatge a la Verge de Montserrat», en el cual, la Sección Juvenil de la Agrupación fué portadora de la imagen de la «Moreneta», a cuyas plantas se postraron simbolicamente las cuatro provincias catalanas, cerrando el cuadro el canto del «Virolai».

Del primero al último de los participantes, fueron todos merecedores de los nutridos y calurosos aplausos del numeroso público, el cual, no cabe decir, salió altamente complacido de la velada.



Sr. Director de ANCORA. CIUDAD

Muy Sr. mío:

Por si cree conveniente su publicación, me permito remitirle la presente cuyo contenido no dudo interesará a todos los guixolenses.

Es de todos conocida la frase «RECORDAR, ES VOL-VER A VIVIR» y en este supuesto creo sería interesante una exposición de fotografías retrospectivas de grupos colectivos de colegiales de ambos sexos, que abarcase toda una generación, por ejemplo, de 1925 a 1955.

Se podría nombrar una Comisión que cuidaría de la admisión de las fotografías, las cuales deberían ser presentadas en un marco de medidas normales, indicando el año y colegio a que pertenecen.

Confío que mi sugerencia hallará buena acogida en el ambiente local y todos tendremos ocasión de volver a revivir nuestros años mozos. por lo que de antemano le doy mis más expresivas gra-

Gaudeamos

Agradece

Las cartas y palabras de felicitación con

motivo de la aparición de su Extraordinario de Primavera, aliento a su diaria labor y a su anhelo de superación.

Al mismo tiempo recordamos que por exigencias de Imprenta, al anunciarse un extraordinario, deben nuestros habituales anunciantes avisarnos de formato y espacio que deseen, con la debida antelación, para complacerles.

Bar ELDORADO

Hotel COSTA BRAVA PLAYA DE ARO

D.